

Kleidung

Durch die Lage am Petalion-Golf an der Ägäis hat die Region Marathon/Schinias milde Winter und angenehmere Sommer als z.B. der Peleponnes [dort liegen z.B. Mykene und Epidauros]. Das heißt, dass wir es nicht zu heiß haben, aber manchmal auch kühl haben können im Sommer. Regen ist immer selten.

Bitte auf ausreichenden Sonnenschutz [*Hut, Sonnenbrille, evtl. langärmliches dünnes Hemd für diejenigen, die die Sonne gar nicht vertragen, vor allem weil auch die Sonne sehr intensiv ist*] achten. Deshalb seid Ihr gut beraten, wenn Ihr leichte, aber auch wärmende Kleidung dabei habt und auf jeden Fall eine sehr starke Sonnenschutzcreme. Auch wenn es kaum regnet, ist es sinnvoll einen Regenschutz mitzunehmen.

Als Schuhwerk bitte Schuhe, in denen Ihr sehr gut und sehr lange laufen könnt. Für die Tagesausflüge bitte Wanderschuhe benutzen.

Kirchen werden nicht mit kurzen Hosen und ärmellosen Tops besucht. Knie und Ellenbogen sollten bedeckt sein, wobei ein normales T-Shirt, das bis zum Ellenbogen geht, auch ausreichend ist. Ansonsten ist legere Kleidung angesagt. Wir gehen nicht zum Ball und auch nicht in die Staatsoper. Also locker bleiben, Leute.

Wer von Euch schwimmen gehen will, der muss natürlich auch Badesachen mitnehmen. Vor allem auf Badesandalen achten, da die Strände durchaus mit Spritzen, Glassplittern und ähnlichem verdreckt sein können.